

Überblick:

1. Tarifrunden M+E Baden-Württemberg und Holz und Kunststoff
2. Frauen-Neujahrsempfang
3. Einladung zum Frauen-Filmabend
4. Herzlichen Glückwunsch, Laura
5. Über eine halbe Million Euro erstritten
6. Betriebsratswahlen 2018



1. Tarifrunden M+E Baden-Württemberg und Holz und Kunststoff



Der Jahresanfang war stark geprägt durch die Tarifrunden. Tausende Metallerrinnen und Metallerr sowie die Beschäftigten von Leicht-Küchen in Kirchheim/Teck haben durch ihre Beteiligung an Aktionen, Warnstreiks und ganztägigen Warnstreiks die Tarifergebnisse möglich gemacht - Wir sagen Danke! Auf unserer Internetseite und auch auf Facebook findet ihr viele Berichte und Fotos. <http://www.esslingen.igm.de>



2. Frauen-Neujahrsempfang

Beim Neujahrsempfang der Esslinger IG Metall-Frauen am 23. Januar im Gewerkschaftshaus in Esslingen konnte Sabine Jensch, eine der drei Sprecherinnen des Ortsfrauenausschusses, zahlreiche IG Metallerrinnen aus dem Kreis Esslingen begrüßen. Für viele war es eine willkommene "Unterbrechung" der Tarifrunde, in der sich auch etliche der Anwesenden intensiv engagiert haben. <http://bit.ly/2sK0u1l>



3. Einladung zum Frauen-Filmabend

Im Rahmen der Esslinger Frauenwochen laden wir ein „Die göttliche Ordnung“ im Kommunalen Kino, Maille 4, Esslingen, Eintritt 8 Euro, Reservierung empfohlen: <http://www.koki-es.de>. Im Anschluss ein Gespräch zu „100 Jahre Frauenwahlrecht - was haben wir draus gemacht“ und Sektempfang im „5 bis 9“. <http://bit.ly/2C9ATq7>



4. Herzlichen Glückwunsch, Laura

Laura Luikenga hat ihre Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement bei der IG Metall Esslingen erfolgreich abgeschlossen. In Zukunft wird Laura in der Geschäftsstelle Stuttgart arbeiten. Wir wünschen ihr alles Gute und freuen uns auf weitere Begegnungen mit ihr! <http://bit.ly/2EULIOe>



5. Über eine halbe Million Euro erstritten

Im Jahr 2017 konnte der Rechtsschutz der IG Metall Esslingen die stolze Summe von 556.249,88 Euro für unsere Mitglieder erstreiten. <http://bit.ly/2BGoOTx>

6. Betriebsratswahlen 2018



Die IG Metall Esslingen wirbt unter dem Motto „Betriebsratswahl -Für Uns“ für die Betriebsratswahlen 2018. „Betriebsräte sorgen für bessere Arbeitsbedingungen und sichere Arbeitsplätze. Betriebe mit Betriebsrat zahlen im Durchschnitt rund zehn Prozent höhere Entgelte“. <http://bit.ly/2EIU5sb>